"Profetas Imprudentes" Mateo 24:1-13

En el ultimo capitulo, Cristo termino pronunciando un juicio terrible sobre Jerusalén por continuar su costumbre de siempre maltratar y hasta asesinar a los profetas de Dios.

Mateo 23:33-36

Cuando dice que todo esto vendría sobre la generación presente, estaba anunciando un gran juicio que iba a ocurrir en poco tiempo.

Mateo 23:37-38

Cuando dijo "vuestra casa os es dejada desierta", estaba anunciando que la gloria, la presencia de Dios, en este lugar iba a terminar.

Pero los discípulos querían clarificar un poco lo que decía. Parecía que aun estaba hablando de la destrucción del templo.

Un templo que era entre los edificios mas gloriosos en todo el mundo de aquel entonces. El templo era el gozo y el orgullo de cado judío, y los discípulos querían clarificar que Cristo no estaba pensando en derribar el templo también.

1-2) Cristo confirmó que esto es precisamente lo que estaba anunciando. El juicio iba a ser enorme, algo inimaginable.

No solo iba a venir para castigar algunos fariseos, no, el juicio iba a ser sobre todo el pueblo, todo el país. Era sumamente importante para cada Cristiano no estar presente en Jerusalén cuando esto pasaba.

3) Ahora en privado, los discípulos querrían saber mas, mas detalles de ese gran desastre que iba a venir. Un gran cambio que casi no pudieron asimilar.

Cristo iba a venir, a Jerusalén para acabar con siglos de costumbres y rituales de los judíos. Cristo iba a quitar el reino de Dios de los judíos y entregar lo a otra gente.

Mateo 21:42-45

4) Esto es uno de los versos mas importantes en todo el capitulo. No es por accidente que Cristo empieza con esto.

El diablo quería engañar a muchos, arrastrando a los hermanos también a caer en ese gran juicio, y por esto ellos tenían que prestar atención, para no caer en una trampa.

5) Iba a ser un tiempo lleno de peligros y de engaños. Israel iba a ser un lugar peligroso. Toda forma de engañador iba a aparecer.

Ya conocimos uno de ellos en el libro de Hechos.

Hechos 8:9-11

Esto fue muy común ya en el primer siglo, hombres como los lideres de sectas modernas, intentaban engañar a la iglesia primitiva.

También san Palo sabia que esto iba a ocurrir.

Hechos 20:29-31

6) Viviendo bajo el imperio Romano, había una paz famosa de aquellos tiempos. Se llamaba la Pax Romana.

Los Romanos no toleraban nada de rebeliones ni de sediciones. Mantenían la paz con la mano dura. Pero sin guerras había prosperidad económica.

Pero todo esto iba a cambiar durante las vidas de los discípulos. La política de los tiempos iba a cambiar e iban a escuchar de mas y mas conflictos. Pero Cristo dijo que no era un señal del fin del siglo, sino cosas que tenían que pasar.

- 7-8) Todas estas calamidades iban a venir, pero solamente era el principio. Ya vimos esto empezando en el libro de Hechos.
- Hechos 11:28 Era algo que paso durante la vida de los discípulos.
- Hechos 16:26 Un gran terremoto. También había un gran terremoto cuando Cristo murió.

Las profecías se cumplieron.

9) Habían tempos muy pero muy duros para los Cristianos tempranos. Estas profecías también se cumplieron.

Hechos 8:1 Hechos 12:1-3 Apoc 1:9

10) Cuando vienen las persecuciones, se entiende quienes realmente son los hermanos verdaderos.

Cuando es muy de moda, ser Cristiano, hay muchos que quieren participar y ser parte de nuestra comunidad, pero cuando le cuesta algo, cuando la fe es despreciada por la sociedad, entonces muchos decidan de que es tiempo de negar la fe.

Mateo 13:20-21

Esto estaba pasando, intensamente en el primer siglo.

11) San Pablo tenia que dedicar gran parte de su tiempo refutando los errores de los falsos profetas.

2 Cor 11:13-15 2 Tim 2:16-18

Ya estaba pasando, exactamente como Cristo profetizó.

12) Gran parte de los libros de 1 Corintios y de segundo de Corintios están dedicadas a la inmoralidad que estaba ya entrando en las iglesias.

1 Cor 5:1

Habla del amor de muchos enfriando, y Cristo hablo precisamente de esto a la iglesia de Efeso.

Apocalipsis 2:1-5

Las iglesias ya estaban enfriando en medio de grandes tribulaciones, y tenían que recibir fuertes exhortaciones para continuar.

13) En estos tiempos, habían muchas tentaciones de simplemente abandonar a la iglesia, a negar la fe.

Pero Cristo estaba advirtiendo a sus seguidores fieles, "no lo hagas, vale la pena seguir en la obra, vale la pena quedar se fiel a él hasta el fin".

'----- Doctrina -----

Estamos entrando en un estudio de profecías. Profecías que Cristo dio a sus discípulos porque tenían que ser preparados para lo que iba a pasar.

Y nótalo hermanos, estoy interpretando estas profecías en la luz de lo que paso en el primer siglo. Estoy interpretando la Biblia con la Biblia.

Cristo dio estas señales a sus discípulos del primer siglo porque estas cosas aplicaban directamente a ellos.

Es mas, hay un texto bien especifico que muchos tratan de ignorar cuando vienen a este capitulo.

Mateo 24:34

Todo esto aplicaba directamente a los discípulos y a los judíos de la generación viviendo en el primer siglo.

Pausa

Hay una tendencia en nuestros tiempos, olvidar esto, y aplicar todo esto a lo que está pasando en el mundo de hoy.

Hoy en día hay mucha especulación sobre los tiempos. Viene un terremoto, viene un maremoto, una guerra o un rumor de guerra, y muchos gritan "¡Señales del Fin!", mirando al texto que leímos hoy, aplican todo esto a nuestros tiempos.

Pero esto es sacar los versos de su contexto.

Los Testigos de Jehová, los Mormones, los Adventistas han hecho muchos profecías en su pasado, haciendo esto con ese capitulo.

Y la historia de las sectas ha comprobado uno y otra vez que sus profecías han sido **imprudentes**, y grandes vergüenzas para sus organizaciones.

Pero en los últimos 20 años, muchos Cristianos han caído en las tentaciones de especular sobre lo que está pasando en Israel, o sobre el calendario de los Mayas y el año 2012.

Sobre el calentamiento global, que yo no ni se si es una realidad o no, no soy experto en estas cosas, pero aun con el gran derrame de petróleo en el golfo hay hermanos, que caigan en la tentación de especulaciones **imprudentes**, preguntando "¿Acaso no son estos señales del fin?"

¿Que tiene de malo especular así?

Antes que nada, hay jóvenes que tienen sus luchas con la fe, y ellos van ver que en cada generación, los Cristianos han dicho "evidentemente nosotros somos la ultima generación antes de la venida de Cristo."

Pero era falso cada vez, hasta la fecha..

Aun en el año 999 en Roma, muchos vendían sus propiedades e se acercaron al vaticano o aun se fueron a Israel, ciertos de que el mundo iba a acabar. Pero no pasó nada, regresaron confundidos.

Ha habido muchos Cristianos que estaban ciertos de que Cristo iba a regresar antes del año 2000.

Aun declarando estas cosas desde sus pulpitos, o escribiendo libros confirmando su certeza, muchas veces citando las profecías de Mateo 24.

Esto es peligroso hermanos, esto es vivir como **profetas** imprudentes.

El diablo puede decir en el oído de tus hijos, "mira joven, casi cada generación de la iglesia ha dicho <u>con certeza</u> que ellos eran la ultima generación, pero estaban equivocados, ¡Siempre!"

"Y ahora tus padres compran libros y DVDs del mismo, anunciando con toda certeza que ahora es el fin. Es una farsa, deja de una vez esa religión de locos, esto no tienen sentido".

Es mas, los de afuera, que no son salvos, la gente que queremos alcanzar. Si ellos saben algo de la historia, van a saber que muchos Cristianos en casi cada generación estaban cien por ciento seguros de que estaban viviendo en los últimos de los últimos tiempos, la generación final, pero todos estaban equivocados. Y sigamos repitiendo el mismo.

Objeción: Seguramente alguien está pensando,

"¿Pero hermano marcos, acaso no debemos de concluir que nosotros estamos viviendo en los últimos días?"

Respuesta: La respuesta es fácil y es bíblica.

Hechos 1:6-8 No toca a nosotros saber estas cosas. La tentación, la curiosidad siempre está, pero es **imprudente** caer en las especulaciones.

Lucas 19:11 Suena de nuestros tiempo ¿no?

Lucas 19:12-13 Cristo nos ha dado talentos, recursos, tiempo, y nos ha mandado a negociar. No a caer en las **especulaciones** sino a invertir para él. A usar bien el tiempo, testificando a todos, y avanzando su reino y su influencia en el mundo.

'----- Conclusión -----

Para ganar el mundo por Cristo, es mas prudente brillar su luz, y ocupar nos en buenas obras, obras de amor y compasión y no hablar cada vez mas de la certeza del fin inminente.

Mateo 5:13-16

Vamos a orar.